



Recevez gratuitement notre newsletter

Chaque jour l'essentiel de l'actualité est dans votre boîte mail

Je m'inscris !

Liberté de la presse. Un journaliste réfugié en France à Jean-Moulin

Châteaulin - 27 Mars - 🇫🇷 0

écouter



Châteaulin

- 17/04 Concert à Châteaulin. Miossec au Run ar Puñs le 25 mai !
- 16/04 Châteaulin. Encore des nouveautés au camping de Rodaven
- 16/04 Dimanche, place aux enfants au Run ar Puñs
- 16/04 Défilés et offres d'emploi au salon Au féminin
- 16/04 Verveine sera sur scène le jeudi 30 avril



Services Ouest-France

- Abonnés, bénéficiez de vos privilèges
- Abonnés, gérez votre abonnement
- Achetez le journal numérique du jour (0,95€)
- Abonnez-vous à partir de 1€/mois
- Boutique
- Jeux
- Annonces
- Obsèques / Dans nos cœurs



Les plus lus

Les plus commentés

Normandie. A 23 ans, il s'offre un château ! - Cherbourg

Guerlédan. Incroyable ! Les photos retrouvées 5 ans après dans le lac - Bretagne

Insolite. Il retrouve son alliance en or... grâce à Facebook ! - Angers

🗨 Réagir

Facebook

26

Twitter

👤 google+



Achetez votre journal numérique

Philippe Attard

Les terminales L de Jean-Moulin ont préparé la venue de Djibril Sow, journaliste guinéen exilé, depuis trois mois, et l'ont reçu jeudi.

Les lycéens avaient préparé leurs questions, et réalisé plusieurs posters pour illustrer la liberté de la presse. Djibril Sow, journaliste guinéen en exil, leur a raconté ses déboires avec le pouvoir de son pays.

Un détournement de deux milliards de francs guinéens

Menacé une première fois en 2009 pour avoir dénoncé les promesses non tenues en matière de desserte électrique, le journaliste a continué à faire son travail d'investigation. Mais, quand il a dénoncé en 2014 le détournement de deux milliards de francs guinéens par un responsable militaire, il a failli être assassiné. Il est depuis en France, hébergé par la maison des journalistes à Paris.

Lire dans notre édition Châteaulin-Carhaix du vendredi 27 mars.